

Queenie

26.04.2020

Mein Name ist Queenie, zumindest wurde ich so spontan bei meinem Umzug in mein neues Zuhause getauft. War ein bißchen vorschnell, denn ich sollte besser Speedy heißen. Pünktlich gegen 20.00 - 20.30 Uhr stehe ich auf, entgegen den Gepflogenheiten anderer Tiere meiner Gattung begeben mich direkt zum Sport. Das Laufrad läuft heiß, denn ich bin sehr sehr schnell, zwischendrin verlasse ich das Laufrad um durch das Gehege eine Runde bergab/bergauf zu flitzen bzw. zu hüpfen (was trotz der Länge von 1,60 m ratz fatz geht) um dann wieder das Laufrad zu betätigen. Ich lasse mich hier auch durch die Anwesenheit meines Körnergebers nicht stören. Beim Futter bin ich absolut nicht mäkelig, ich kann alles gebrauchen, auch das Nassfutter ist hier sehr lecker. Buddeln ist nicht so meine Welt, daher habe ich als Schlafplatz so einen viereckigen Kasten genommen, da gibt es ein Eck, total kuschelig und tagsüber schön dunkel. Wenn es schon hell ist, bin ich meist auf Futtersuche. Da hat sich Körnergeber gefreut mich mal ruhig zu sehen, bräuchte mal ein Foto hat sie gesagt. Insgesamt gibt es hier also nix zu meckern und vielleicht werde ich ja in den nächsten Wochen etwas ruhiger und dann darf ich in den Auslauf, wo ich noch mehr Platz zum rennen habe.



